



La Coupe du Monde Qatar 2022 aura lieu du 21 novembre au 18 décembre 2022. Dans une interview accordée à Mundo Deportivo, Ronaldinho a donné les noms des équipes favorites à son avis.

Ronaldinho (42 ans) considère la Seleçao et la Roja comme les deux équipes qui pourront s'offrir le graal au soir du 18 décembre prochain. **« Il y a beaucoup d'équipes fortes. L'Espagne, avec l'esprit de Luis Henrique, en est une. Luis était un phénomène sur et en dehors du terrain, mais je pense que le Brésil arrive aussi très bien »**, a expliqué le champion du monde 2002.

L'Espagne, après le tirage au sort de la compétition qui a eu lieu à Doha, est classé dans le groupe E en compagnie de l'Allemagne, du Japon et du vainqueur entre la Nouvelle-Zélande et le Costa Rica. Le Brésil, quant à lui, hérite de la Serbie, de la Suisse et du Cameroun. Rappelons que le dernier sacre de la Roja et de la Seleçao en coupe du monde remonte respectivement en 2010 et en 2002.

Infos Sports